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PRIMO PIANO/UN'INFRASTRUTTURA STRATEGICA

AEROPORTO IN CRESCITA
Il «Verdi» rinasce: dal 28 marzo
i voli per Bari, Catania e Lamezia
La compagnia Ego airways punta sulla nostra città. Inizia una campagna pubbl ic i ta r i a
con lo slogan «Ripartiamo da Parma» con prenotazioni già disponibili sul web

GIAN LUCA ZURLINI

pTre nuovi voli decolleranno
dall'aeroporto di Parma a par-
tire dal prossimo 28 marzo
con destinazione Bari, Lame-
zia Terme e Catania. In un pe-
riodo che non è certo dei più
semplici per i viaggi aerei con
passeggeri. Ma per il “Ve rd i” si
aprono importanti prospetti-
ve grazie all'avvio di queste tre
nuove linee destinate al Sud
Italia presentate ufficialmen-
te ieri mattina e, se il mercato
lo richiederà, anche di nuove
rotte internazionali nei pros-
simi mesi che per il momento
però non vengono ancora
prudenzialmente annuncia-
t e.

TRE LINEE DA FINE MESE
L'ufficialità dice intanto che
appunto dal prossimo 28
marzo prenderanno il via tre
nuove destinazioni con par-
tenza e arrivo dalla pista del
“Ve rd i”: sono quelle di Bari,
Catania e Lamezia Terme, con
l'ulteriore novità di Brindisi
che potrebbe sostituire nel
periodo estivo Bari per age-
volare l'approdo nel Salento,
territorio in grande crescita
turistica negli ultimi anni. A
effettuare questi voli sarà la
“Ego airways”, una compa-
gnia aerea di recente fonda-
zione che ha la propria sede
operativa a Milano e che ha
scelto di puntare sugli aero-
porti di dimensione me-
dio-piccola come quello di
Parma per poter sviluppare il
proprio business.

VOLI GIÀ PRENOTABILI
I voli saranno effettuati con

moderni aerei da 100 posti, gli
Embraer 190, costruiti in Bra-
sile e apprezzati per la capa-
cità di poter decollare e at-
terrare su piste anche di bre-
ve lunghezza, ma di poter co-
prire distanze anche di 4 ore
di volo senza problemi. I voli
dall'aeroporto di Parma pos-
sono già essere prenotati onli-
ne anche se, vista la situazio-
ne in continua evoluzione sul
fronte delle misure anti-Co-
vid, sarà in ogni momento ga-
rantito, in questo periodo, di
poter spostare le proprie pre-
notazioni e le date di arrivo o
di partenza originariamente
previste. Ego Airways non è
una compagnia low cost, ma
le tariffe sono comunque sta-
te mantenute su livelli me-
dio-bassi per favorire il mag-
gior riempimento possibile
degli aerei.

PASSAGGIO IMPORTANTE
La presentazione delle nuove
linee è stata fatta ieri mattina
perché sulla pista del “Ve rd i”
era presente un aereo della
compagnia, sul quale ha viag-
giato la squadra del Napoli che
proprio ieri sera è ripartita do-
po aver giocato al Mapei Sta-
dium di Reggio Emilia contro il
Sassuolo. E il presidente della
Sogeap Guido Dalla Rosa Prati
non ha nascosto la soddisfa-
zione per questa importante
novità: «Si tratta di un segnale
molto importante, che arriva
oltretutto in un momento
molto difficile per il traffico
aereo. Ma la scelta del nostro
scalo da parte di questa com-
pagnia è il primo frutto della
progettazione e delle scelte

NUOVI VOLI I presidenti di Sogeap Guido Dalla Rosa Prati,
a sinistra, e di Ego airways Marco Busca e alcune immagini
dell'aereo che servirà le nuove linee in partenza da Parma.

che sono state fatte in questi
ultimi anni e che hanno posto
le condizioni per arrivare a un
rilancio di questa struttura,
che rimane fondamentale per
lo sviluppo della città e del suo
territorio. Le destinazioni
sembrano particolarmente
appetibili per la clientela e so-
no su scali operativi e impor-
tanti per il traffico passeggeri.
Da parte nostra, confidiamo
che nei prossimi mesi migliori
la situazione dell'epidemia e di
conseguenza anche la richie-
sta di viaggi aerei. E questa of-
ferta di voli è un passo impor-
tante nella direzione giusta».

CAMPAGNA PUBBLICITARIA
L'amministratore delegato di
Sogeap Frederick Wendler ha

ricordato che «la nostra strut-
tura è sempre stata piena-
mente operativa, ma questi
nuovi voli rappresentano un
segnale importante in pro-
spettiva. Stanno proseguendo
anche le procedure prepara-
torie per i lavori di allunga-
mento della pista che ci sa-
ranno nel 2022 e che saranno
un ulteriore momento fonda-
mentale per la crescita del-
l'aeroporto. E stiamo avvian-
do anche una campagna di
pubblicità digitale per far sa-
pere che l'aeroporto di Parma
è in attività e offre nuove pos-
sibilità di volo».
Della campagna di pubblicità
ha parlato Corrado Riccomi-
ni, responsabile dell'agenzia
che cura la comunicazione

pubblicitaria per Sogeap, che
ha spiegato quelli che saranno
i punti chiave: «Lo slogan che
abbiamo scelto è “R i pa rt i a m o
da Parma” e punteremo sulla
comodità di partire dal Verdi
anche per le zone confinanti
con la città e la nostra pro-
vincia. Sarà una campagna
solo sul digitale per raggiun-
gere il maggior numero di
persone possibile e l'avvio dei
nuovi voli della “Ego Airways”
sarà lo spunto principale, ma
porremo l'accento anche sui
servizi offerti e sugli altri voli
che sono già operativi. L'ob-
biettivo è di far conoscere a
una platea il più vasta possi-
bile il fatto che Parma è un
aeroporto operativo e in gra-
do di offrire voli e servizi pas-
s eg ge r i .

IL POSTO DI POLIZIA
Fra le tante notizie positive,
c'è quella negativa che potreb-
be portare, in base alle ultime
direttive del Governo, a sop-
primere il presidio fisso di po-
lizia del “Ve rd i”.
«Non ci sono ancora confer-
me ufficiali al riguardo - ha
precisato il presidente Dalla
Rosa Prati - e ci stiamo atti-
vando per capire cosa potrà
accadere, anche se contiamo
di poter ottenere il manteni-
mento del presidio».
«Si tratta tuttavia - ha conclu-
so - di scelte che vengono pre-
se a livello nazionale, ma sa-
rebbe importante per noi po-
ter mantenere questo presi-
dio nel momento in cui l'o-
peratività è prevista in au-
m e nto » .
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